

 PENERIMAAN PASIEN RAWAT JALAN DI INSTALASI RADIOLOGI			
RSUD Dr. SOEDARSO PONTIANAK	No. Dokumen <i>08./065/13./AK-RSDS/2017</i>	No. Revisi 01	Halaman : 1/2
STANDAR PROSEDUR OPERASIONAL	Tanggal terbit : 19-05-2017	Ditetapkan, 17-05-2017 Direktur Rumah Sakit Umum Daerah Dokter Soedarso  <u>Dr. Yustar Mulyadi, Sp.PD(K)GEH</u> Pembina Tingkat I NIP. 19620328 198910 1 001	
PENGERTIAN	Prosedur penerimaan pasien rawat jalan yang memerlukan pelayanan radiologi.		
TUJUAN	<ol style="list-style-type: none"> 1. Agar semua pelayanan radiologi dan imejing diagnostik memiliki alur yang jelas sehingga terjamin mutunya. 2. Menjamin tertib administrasi pada pelayanan radiologi. 		
KEBIJAKAN	<ol style="list-style-type: none"> 1. Keputusan Direktur RSUD Dokter Soedarso Nomor 182 A Tahun 2014 tentang Pelayanan Radiologi Diagnostik 2. Surat Keputusan Direktur RSUD Dokter Soedarso No 183 A Tahun 2014 Tentang Pemberlakuan Pedoman Pelayanan Radiologi Diagnostik Pada Rumah Sakit Umum Daerah Dokter Soedarso 		
PROSEDUR	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pasien rawat jalan dari poliklinik atau dari praktek luar datang ke radiologi dengan membawa formulir permintaan pemeriksaan radiologi. 2. Untuk pasien umum ; <ul style="list-style-type: none"> - Membawa formulir permintaan foto. - Pasien diarahkan ke kasir untuk melunasi pembayaran dan mendapat kwitansi - Pasien kembali ke pendaftaran , kemudian formulir diberi nomor urut - Pasien dipersilahkan duduk menunggu giliran dipanggil. 3. Untuk pasien BPJS/JKN ; <ul style="list-style-type: none"> - Membawa formulir permintaan foto - Membawa Surat Jaminan Pelayanan / Surat Elegibilitas Peserta BPJS - Petugas pendaftaran radiologi menulis jenis pemeriksaan dan dokter yang melakukan tindakan pada formulir SJP/SEP. - Khusus pelayanan CT Scan dan MRI, pasien diarahkan untuk meminta acc dari Ka.Bidang Pelayanan - Petugas pendaftaran membuat Bukti Pelayanan dan melampirkan pada SJP/SEP pasien, dan memberikan nomor urut pada formulir permintaan foto. - Pasien dipersilahkan duduk menunggu giliran dipanggil untuk pemeriksaan. 		

 RSUD Dr. SOEDARSO PONTIANAK	PENERIMAAN PASIEN RAWAT JALAN DI INSTALASI RADIOLOGI		
	No. Dokumen 08/065/...../AK-RSDS/2017	No. Revisi 01	Halaman : 2/2
PROSEDUR	4. Untuk pasien Pemeriksaan Khusus Dengan Kontras Media Intravena ; - - Pasien datang ke radiologi dengan membawa hasil laboratorium Urem dan creatinin - Pasien diberi resep kontras media dan dijadwalkan untuk hari pemeriksaan - Pasien diberikan penjelasan tentang persiapan yang harus dilakukan untuk prosedur pemeriksaan radiologi tersebut.		
UNIT TERKAIT	- Poliklinik Rawat Jalan RSUD Dokter Soedarso - Kasir RSUD Dokter Soedarso		